



KABUPATEN BENGKULU SELATAN

RABU, 02 OKTOBER 2019

SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERISAAN PERHATIAN KHUSUS

Akhirnya Mantan Dewan Lunasi TGR

KOTA MANNA - Akhirnya anggota DPRD Bengkulu Selatan (BS) periode 2004-2009, Jardi Kaim, kemarin (1/10) melunasi pengusutan Tuntutan Ganti Rugi (TGR) yang menjadi temuan BPK RI sebesar Rp 19 juta ke Unit Tipikor Sat Reskrim Polres BS, untuk kemudian disetor ke kas negara.

"Ya semua TGR Jardi Kaim telah disetorkan pada kami (Unit Tipikor, red), selanjutnya uang tersebut akan diserahkan ke kas negara," ujar Kapolres BS, AKBP. Dedy Nata, S.IK melalui Kasat Reskrim, AKP. Rahmat Hadi Fitrianto, SH, S.IK yang diwakili Kanit Tipikor, Ipd. Sukamto, kemarin (1/10).

Dengan telah dilunasi TGR tersebut, maka Unit Tipikor tidak akan melanjutkan proses hukum ke tahap berikutnya. Karena dalam mengusut TGR temuan BPK RI yang dilimpahkan Pemda BS itu, pihaknya memprioritaskan pengembalian uang negara.

"Kalau sudah dibayar lunas, maka tidak akan dilakukan proses hukum. Soalnya kami mengedepankan

pengembalian uang negara," terang Sukamto.

Ditambahkan Sukamto, sisa TGR di Sekretariat DPRD masih Rp 68 juta, sebab ada dua mantan dewan yang telah meninggal dunia yakni Sakarudin Siana dan Jasrah Kamal dengan total TGR Rp 62 juta. Ditambah sisa pembayaran TGR dari Herman Lufti sebesar Rp 6,2 juta.

"Terkait mantan dewan yang sudah meninggal dunia, kami akan koordinasikan ke Inspektorat. Nanti proses penagihannya bagaimana, apakah akan dihapuskan atau melalui pengadilan," beber Sukamto.

Sementara itu, terkait TGR di Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) senilai Rp 1 miliar lebih yang belum dibayar sama sekali, Sukamto menegaskan, pihaknya memberi waktu awal bulan ini. Jika tidak ada progres pembayaran, maka akan dilanjutkan ke proses hukum. "Intinya kalau tidak juga ada niat baik untuk mengembalikan secepatnya dilakukan proses hukum," pungkasnya. **(tek)**